



JEUX D'OMBRES, LUMIÈRE SUR LES CERNES

Tantôt creux, tantôt pigmentés, souvent les deux... Nul n'ignore ces deux sombres virgules qui soulignent le regard d'une vie bien souvent trop éprouvante. Parfois même, ils font partie d'un héritage familial qui vous condamne à porter une mine fatiguée à perpétuité.

Et pourtant même si l'on connaît bien les cernes, on connaît bien moins les nouvelles solutions médicales pour les combattre. La combinaison gagnante repose sur l'association d'un peeling éclaircissant et de quelques gouttes d'acide hyaluronique bien placées : un traitement simple et rapide qui rendra à votre regard toute sa lumière perdue.

CASTING LIGHT ON DARK SHADOWS

-/ Sometimes sunken, sometimes pigmented, sometimes both... The dark circles around your eyes are plain to see, the sign of a life which has often been a hard one. Sometimes, they are a family legacy condemning you to look tired all your life.

And yet although we are all too familiar with dark circles, we are less so with the new medical solutions for remedying them. The winning combination is a peel which lightens the area and a few drops of well-positioned hyaluronic acid – a quick simple treatment to bring back your glow.